

Avenida Padre Hurtado enfrenta grave problema por acumulación de basura

ANTOFAGASTA. Los residentes acusan a la comunidad de botar desechos no permitidos.

Macarena Saavedra L.
cronica@mercurioantofagasta.cl

Son varios los sectores de Antofagasta que se ven afectados por la acumulación de basura. Uno de los puntos más críticos es la Avenida Padre Hurtado, mayormente conocida como Circunvalación, un sector donde la presencia constante de basura y desechos voluminosos ha convertido el lugar en un foco de insalubridad.

Tras un recorrido que realizó este Diario por la zona, se pudo observar que los contenedores de basura se encuentran desbordados, rodeados de neumáticos en desuso, restos de madera y otros residuos que no corresponden a basura domiciliaria.

En conversaciones con residentes del sector, relataron que son puntos utilizados de manera reiterada para el abandono ilegal de escombros y objetos de gran tamaño y que durante las labores de limpieza realizadas por la Municipalidad, trabajadores retiran paneles, madera y otros residuos sólidos. Los vecinos aseguran que el problema supera la capacidad del sistema regular de recolección de basura.

DESECHOS MAYORES

Cristofer, vecino del sector de Avenida Padre Hurtado, señaló que la situación se repite a diario pese al paso del camión recolector. "Pasa el camión y a los pocos minutos esto vuelve a llenarse con cosas que no se pueden botar, como colchones o madera. También llega gente en camionetas a dejar basura, y además algunas personas rompen las bolsas y dejan todo tirado", afirmó.

El residente agrega que el problema no solo es sanitario, sino también de seguridad. "A la media hora de que pasa el camión, el lugar ya está nuevamente lleno", dijo.

Problemática que viene desde hace varios años, así lo comentó Gladys Valdivia, vecina de la población Miramar Norte.

"A nivel de Padre Hurtado y en gran parte de su extensión, pasa eso, si uno va caminando



A PESAR DE CONTAR CON RECOLECCIÓN DIARIA DE BASURA, SE SIGUE ACUMULANDO DESECHOS.

"Pasa el camión a recolectar la basura y a los minutos se vuelve a llenar de puras cosas que no se pueden botar. Colchones, madera, ese tipo de cosas".

Cristofer Devia
Residente del sector

"Resulta que tenemos un gran dilema, el camión todavía no termina de sacar los desperdicios y ya está lleno de basura nuevamente".

Gladys Valdivia
Vecina Miramar Norte

se va a ir encontrando con más problemas porque la gente no logra entender que la basura domiciliaria es una cosa y los residuos otra", comentó.

Para Gladys, el problema principal radica en la cultura de la comunidad.

"Resulta que tenemos un gran dilema, el camión todavía no termina de sacar los desperdicios y ya está lleno de basura nuevamente. La gente no logra entender que lo que se tira a la calle, por decirlo así, es lo que



HASTA LOS CONTENEDORES LLEGAN VEHÍCULOS CON DESECHOS VOLUMINOSOS.

uno ocupa en la cocina, la pizzería, esas cosas, pero usted no va a tirar un refrigerador, una mesa", reiteró.

"El tirar basura a la calle acarrea muchos mosquitos, muchos roedores, muchos problemas que también le provocan un problema de salud a los vecinos", agregó.

En esa línea, Luis Retamal, dirigente vecinal de Miramar Norte, también fue enfático en señalar que la basura es un problema que los afecta directamente a los residentes.

"Antes de llegar a la Escuela Lancaster hay como tres o cuatro focos de basura. Afortunadamente pasa todos los días

el camión de la basura en la mañana, pero ya al medio día, está lleno y no es gente de la población, sino que son vehículos particulares".

OTRAS PROBLEMÁTICAS
Otra de las problemáticas que afectan al sector es la falta de semáforos.

Cristofer, explicó que si bien hay uno habilitado, "casi siempre está parpadeando en amarillo y no funciona bien, siendo el único que hay hasta llegar a la Diagonal".

Mientras que, el dirigente Luis Retamal, apuntó a la necesidad de instalar un semáforo en la intersección de Covadon-

ga y Avenida Padre Hurtado.

"Sería maravilloso si se instala un semáforo peatonal, no vehicular en Covadonga", manifestó.

El dirigente aseguró que hay mucha concurrencia de peatones en la zona debido a la presencia de un centro de atención primaria, por lo que se hace complejo el tránsito.

"La gente baja al consultorio, la que sube, que llega del lado norte y del lado sur, son personas que llegan todos caminando o se bajan del paradero de locomoción y tienen que esperar a que paren los vehículos para poder pasar, esto, pese a que hay un par".

C3